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令和 6年度 第 12回教育委員会議事録（要点筆記） 

 

日 時 令和 7年 3月 26日（水）9：00～11:10 

場 所 太良町役場教育長室 

出席者 鶴﨑委員、舩口委員、中尾委員、岡教育長 

欠席者 岩島委員 

（事務局）與猶学校教育課長、西田社会教育課長、末次指導主事、石丸（書記） 

 

１．前回の議事録の承認  前回の議事録を委員全員承認 

 

２．議事録署名委員の指名  鶴﨑委員 

 

３．教育長挨拶 

・各学校卒業式、木育キャラバンなど 3月の行事が無事に終了したことを報告。 

・ヤング川柳、地区中学校体育連盟会報掲載の生徒作文について紹介。子ども達の頑張り

を讃えたい。 

・3月議会の報告 

全員協議会：太良町教育環境整備検討委員会で実施したアンケート結果について報告。 

一般質問（山口議員）：「有明海再生と漁業のこれから」について、教育の視点から回答。 

議案審議（田川議員）：英語検定料補助金について、目的及び方法について回答。 

 ・４月からの教育委員会組織、教育の基本方針、重点プランが決定した。新体制に向けて、

スムーズなスタートを切りたいと考えている。 

 

４．報告事項 

 (1) 令和 7年度太良町教育の基本方針及び令和 7年度太良町教育の重点プランについて 

（学校教育課長） 

 ・令和 7 年度太良町教育の基本方針及び令和 7 年度太良町教育の重点プランを校長会に図

り、確認済みであることを報告。 

 

（質問等） 

  鶴﨑委員：太良町総がかり協議会の進捗状況はどうなっているか。早い時期に会議を開

催した方がいいのではないか。 

  教育長：太良町総がかり協議会による「生活習慣 100 点運動」を 1 学期から実施する方

向で、4月開催の教育委員会で案を示し、5月には第 1回協議会を開催したいと

考える。 

 

(2) 学校教育課各種事業について（学校教育課長） 

・教職員赴任式について 

   日 時：令和 7年 4月 1日（火）14:00～ 

場 所：太良町中央公民館 2階視聴覚室 
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 ・令和 7年度佐賀県教育委員会・市町教育委員会協働会議について 

   日 時：令和 7年 4月 22日（火）15:00～16:30（情報交換会 17:30～） 

   場 所：グランデはがくれ   参集者：教育長、教育長職務代理者 

・今後の行事予定 

       4月 1日（火）              教職員赴任式 

    4月 6日（日）～15日（火） 令和 7年 春の交通安全県民運動 

4月 9日（水）              太良高校入学式 

    4月 10日（木）           小・中学校入学式 

 

（3）社会教育課の 3～4月の事業報告及び計画について（社会教育課長） 

【事業報告】 

・ワンバウンドふらぼーるボールバレー交流大会 

開催日時：令和 7年 3月 8日(土) 18時 50分 開会 

場  所：多良中学校体育館 

  参 加 者：練習会参加者数 延 159名（6日間） 

       大会参加者数  95名（13チーム） 

  ※ケーブルテレビで放送予定 

 

 ・木育キャラバンについて 

  開催日時：令和 7年 3月 15日（土）10時～17時 

       令和 7年 3月 16日（日）10時～16時 

  場  所：太良町 B&G海洋センター体育館 

  ※2日間で町内外から 742名来場。 

  ※来年度より子育て支援課が担当することになる。 

 

・ＳＡＧＡ２０２４国スポ・全障スポ太良町実行委員会総会（解散総会） 

開催日時：令和 7年 3月 21日(金) 13時 30分 

場  所：自然休養村管理センター  大ホール 

 

 ・令和６年度 小学生リーダー研修会 

  開催日時：令和 7年 3月 25日（火）～26日（水）1泊 2日 

  場  所：中央公民館、太良町自然休養村管理センター休養村管理センター 他 

  対 象 者：多良・大浦小の新 5、6年生 

  申込者数：13名（多良 12名、大浦小 1名） 

   

【計画】 

 ・第 68回町民スポーツ大会 

開催日時：令和 7年 4月 27日(日) 9時～ 開会式 

場  所：多良校区…太良町 B&G海洋センター運動  大浦校区…道越環境広場 
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（質問等） 

教育長 ：小学生リーダー研修会では、大浦小からの参加者が１名のみであった。その理

由が分かれば、状況を教えてほしい。 

船口委員：開催地が多良なので、大浦からは遠いというのが 1 つの要因ではないかと思

う。 

社会教育課長：本リーダー研修会では、１日目は多良岳登山を行った。昨年は中山キャン

プ場からの登山でリタイア者がいたので、今年は金泉寺入口からの登山を行

い、全員が無事に登山できた。 

中尾委員：この多良岳登山では、事務局以外に大人の参加者がいたのか。 

社会教育課長：多良岳登山には、「多良岳を愛する会」より６名、社会教育課より３名同

行した。当日の夜は、諫早市より山口さんに来ていただき、星空教室を開催し

た。２日目には避難訓練を行った。 

 

５．議事 

第１号議案 準要保護の認定について 

・準要保護の認定について（学校教育課長） 

委員全員承認 

 

〇その他 

・中学生の進路状況について報告。 

・令和 7年度佐賀県市町教育委員会連合会事業予定について報告。 

 ・令和 7年度主要事業について報告。 

・令和６年度太良町教育委員会点検評価報告書について説明 

 

（質問等） 

鶴﨑委員：英語検定料の補助だけではなく、漢字検定料や数学検定料の補助もできない

のか。 

学校教育課長：まずは英語検定を実施する。漢字検定・数学検定についての検討が必要で

あれば、来年度以降になると考える。 

教育長 ：佐賀県生徒の英語力が全国で下位という状況もあり、本町でもまずは英語検

定に的をしぼり、子供たちに頑張ってもらいたい。 

中尾委員：英語の授業については、ＡＬＴがいらっしゃれば、効果的だと思うが如何か。 

教育長 ：太良町にはアシスタントティーチャーが各学校に１名配置されていることか

ら、現段階では、ALTとアシスタントティーチャー２人を雇用するのは厳しい

状況にある。 

 

◎教育委員会の次回開催＜4月 24日（木）9：00～ 教育長室＞を決定し散会。 

 

終了 午前 11時 10分 

議事録署名委員                    


